
国立大学法人北陸先端科学技術大学院大学第１３７回教育研究評議会議事概要 

 

日  時  平成２３年１２月１３日（火）１３：３０～１５：１５ 

場  所  第１・第２会議室（国際交流会館１階） 

出 席 者  片山学長，日比野理事，川上理事，平野理事，國藤副学長，赤木研究科長，松村

研究科長，宮地附属図書館長，橋本教授，池田教授，飯田教授，大塚教授，海老

谷教授の各評議員 

落水副学長，松川特別学長補佐，井川院長，山田センター長，寺野センター長，

安藤センター長，浅野センター長，西本センター長，富取センター長，林センタ

ー長 

 

議事に先立ち，オブザーバーの紹介があった。また，議長から，事前に送付した第 

１３５回及び第１３６回教育研究評議会の議事要録等について，特に意見等がなかっ 

たため送付の内容で確定とする旨の説明があった。 

 

 

議  事 

 ＜審議事項＞ 

１ 北陸先端科学技術大学院大学の理念及び目標について 

学長から，北陸先端科学技術大学院大学の理念及び目標について説明があり，審議の 

結果，これを承認した。 

 

２ 国立大学法人北陸先端科学技術大学院大学における職員の懲戒等処分に係る公表基準 

の制定について 

総務課長から，国立大学法人北陸先端科学技術大学院大学における職員の懲戒等処分に

係る公表基準の制定について説明があり，審議の結果，これを承認した。 

 

３ 北陸先端科学技術大学院大学における学生の懲戒処分に係る公表基準の制定及び北陸 

先端科学技術大学院大学学生懲戒規則の一部改正について 

  学生・留学生支援課長から，北陸先端科学技術大学院大学における学生の懲戒処分に 

係る公表基準の制定及び北陸先端科学技術大学院大学学生懲戒規則の一部改正について 

説明があり，審議の結果，これを承認した。 

  

４ 北陸先端科学技術大学院大学研究施設通則等の一部改正について 

  学術協力課長から，北陸先端科学技術大学院大学研究施設通則等の一部改正について 

説明があり，審議の結果，これを承認した。 

 



５ 教員選考の発議について 

学長から，情報社会基盤研究センターの助教１名及びナノマテリアルテクノロジーセン

ターの准教授１名 計２名の教員選考の発議について説明があり，審議の結果，これを承

認した。 

 

６ 教員選考委員会委員の選出について 

学長から，先の議事で審議・承認された情報社会基盤研究センターの助教１名及びナノ

マテリアルテクノロジーセンターの准教授１名 計２名の選考に伴う教員選考委員会委

員の選出について説明があり，審議の結果，これを承認した。 

 

７ 教員の選考について 

  学長から，マテリアルサイエンス研究科の准教授１名及びグリーンデバイス研究センタ

ーの准教授１名 計２名の教員の選考について説明があり，投票の結果，これを承認した。 

 

８ 教員の再任について 

 学長から，マテリアルサイエンス研究科の助教１名の教員の再任について説明があり，

投票の結果，これを承認した。 

 

９ 教員のテニュア付与及び再任審査等について 

    学長から，情報科学研究科の教授１名からテニュア付与及び再任の申出があったこと

並びに同研究科の助教１名から再任の申出があったことの報告があった。その後，上記

教員のテニュア付与及び再任に係る教員選考委員会委員の選出について説明があり，審

議の結果，これを承認した。 

 

10 機構体制の整備について 

    平野理事から，機構体制の整備について説明があり，審議の結果，これを承認した。 

 

 

 

＜報告事項＞ 

  １ 入学者選抜試験の合格者数について 

学長から，入学者選抜試験の合格者数について報告があった。 

 

２ 公的研究費の不適切な経理に関する調査結果について 

会計課長から，公的研究費の不適切な経理に関する調査結果について報告があった。 

 

 ３ 学術交流協定の締結について 

     国際交流課長から，ベトナム科学技術アカデミー，ベトナム国家大学ハノイ校，ベトナ 



ム国家大学ホーチミン校，クイーンズランド工科大学及びジェノバ大学との学術交流協定 

の締結について報告があった。 

 

  ４ 教員の人事について 

学長から，８件の教員の人事について報告があった。 

 

  ５ 平成２４年度科学研究費助成事業の申請状況について 

学術協力課長から，平成２４年度科学研究費助成事業の申請状況について報告があった。 

 

６ 客員研究員の受入れについて 

     国際交流課長から，客員研究員の受入れについて報告があった。 

 

  ７ 共同研究・受託研究の受入れ及び変更について 

学術協力課長から，共同研究の受入れ２件，変更１件及び受託研究の受入れ２件につ 

いて報告があった。 

 

  ８ 奨学寄附金の受入れについて 

    学術協力課長から，一般区分２件，助成団体等区分１件及び北陸先端科学技術大学院大 

学支援財団区分１件の奨学寄附金の受入れについて報告があった。 

   

  ９ JAISTシンポジウム２０１１の報告について 

     広報調整課長から，JAISTシンポジウム２０１１の実施結果について報告があった。 

 

  10 平成２３年１２月学位記授与式について 

    総務課長から，平成２３年１２月学位記授与式について報告があった。 

 

 

 

＜その他＞ 

１ 次回の開催について 

  次回の定例教育研究評議会は，１月１７日（火）１３時３０分に開催することとした。 

 

 

 

 

 

 


